

Réseau de Coopération Solidaire Citoyen, Environnemental et Culturel

NOUVELLES EXPERTISES RECHERCHÉES

Le Réseau de Coopération Solidaire, projet initié et géré par le Centre Culturel de Transition* (membre BECS #265), est un outil d'échange de services et de mise à disposition de biens entre citoyens et organisations ou réseaux affiliés (dont BECS fait partie), sur une base volontaire, participative et solidaire.

Créé à l'automne 2004, il a pour objectif de contribuer au développement de la pratique de mise en commun des capacités de création, de production et de diffusion de ses membres. Ainsi, il met à disposition une vaste banque de personnes-ressources et d'organismes sensibilisés aux initiatives citoyennes, environnementales et culturelles, désireux de s'entraider dans la mise en place ou le développement de projets personnels ou professionnels.

En proposant à la communauté leurs expertises, leurs talents et la mise à disposition de certains biens, les membres ont accès (sans droit d'entrée ni cotisation d'aucune sorte) à une formule de valorisation originale et personnalisée comprenant une partie de "troc" en heures solidaires (une heure de service rendu égale une heure de service offert, quelle que soit l'expertise requise), une part de rémunération monétaire et/ou une part d'intéressement aux bénéfices réalisés. Le Réseau de Coopération Solidaire agit donc en parallèle du système économique traditionnel et assume la gestion des transactions en heures solidaires pour le compte de ses membres, à l'exclusion de tout autre type de rémunération.

Parmi ses membres, le Réseau de Coopération Solidaire compte, à ce jour, une "cellule culturelle" constituée de divers collectifs et organismes. **De manière à étoffer son offre de services et créer de nouvelles synergies, le Réseau développe une "cellule communications" et ouvre ses portes aux expertises suivantes : rédacteurs - traducteurs - infographistes pao - développement de marché - programmeurs informatiques - développeurs logiciel libre - gestionnaires Web - concepteurs de réseaux - producteurs multimédia - vidéastes - monteurs vidéo - photographes - chercheurs - documentalistes - gestionnaires d'informations - intervenants en édition / production imprimée - relecteurs / correcteurs d'épreuves - etc.**

Pour en savoir plus, nous vous invitons à participer à une réunion d'information le mercredi 15 décembre 2004 de 18 h 30 à 20 h, au Centre Culturel de Transition.

Pour toute information, contactez Martin ou Valérie par téléphone (514) 807-5974 ou par courriel : lafondation@videotron.ca.

* Première pierre angulaire de la Fondation de Transition, le Centre Culturel de Transition en constitue le centre de convergence, espace de réflexion et d'expression du développement culturel émergent à Montréal. Il permet la tenue de lancements et d'expositions publiques, d'ateliers et de réunions diverses, etc., au sein desquels divers acteurs du développement de nos sociétés d'aujourd'hui et de demain, notamment de proximité, peuvent se rassembler, échanger et construire ensemble, découvrir et enfin consolider des convergences clés (individus / sensibilités / implications).

Il vise donc la convergence et la transmission des différents savoirs aux niveaux de diverses tendances du développement sociétaire et des multiples formes d'expressions novatrices de la Culture Émergente artistique, sociologique et philosophique.

Tout Membre du Réseau de Coopération Solidaire est de facto Membre du Centre Culturel de Transition et peut à ce titre participer à un Comité Consultatif d'au plus sept membres individuels ou collectifs, représentant l'ensemble des Membres et se réunissant un minimum de quatre fois par année pour évaluer, définir et proposer des orientations, objectifs et actions dont nous pourrions nous inspirer.

